

BAB V PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan peneliti tentang Studi Tentang Pemahaman Kerja dan Keterampilan Kerja Mahasiswa Perbankan Syariah FEBI IAIN Kendari 2016/2017 Setelah Melaksanakan Kegiatan Praktik Pengalaman Lapangan (PPL 2), maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Pemahaman kerja mahasiswa perbankan syariah angkatan 2016 dan 2017, sangat meningkat dan bertambah, hal ini karena mengikuti dan melaksanakan kegiatan Praktik Pengalaman Lapangan, sehingga mahasiswa dapat mengaplikasikan pengetahuan (teori) yang didapatkan selama perkuliahan kedalam dunia kerja, dengan ilmu yang mahasiswa dapatkan selama di bangku perkuliahan dan dipraktikan secara langsung selama melaksanakan kegiatan Praktik Pengalaman Lapangan tersebut dapat meningkatkan serta menambah pemahaman kerja mahasiswa terhadap lingkungan dunia kerja yang sesungguhnya. Seperti memiliki kemampuan dalam menyelesaikan tugas, kemampuan memahami dan mengenal sebuah pekerjaan, memiliki kemampuan adaptasi serta konsisten dalam menyelesaikan tugas serta mampu menjelaskan kembali pemahaman-pemahaman kerja yang mahasiswa dapatkan di tempat melaksanakan kegiatan Praktik Pengalaman Lapangan.

2. Keterampilan kerja mahasiswa perbankan syariah angkatan 2016 dan 2017 setelah melaksanakan kegiatan Praktik Pengalaman Lapangan PPL 2 meningkat dari sebelumnya, karena selama mengikuti kegiatan PPL 2, mahasiswa selalu diberikan arahan, bimbingan dan penjelasan tentang bagaimana melakukan pekerjaan yang baik dan benar, bahkan diajarkan bagaimana berkomunikasi dengan baik di tempat mahasiswa melaksanakan kegiatan Praktik Pengalaman Lapangan (PPL 2). Sehingga dengan pengalaman yang sudah didapatkan selama mengikuti kegiatan PPL 2, mahasiswa merasa lebih siap untuk menghadapi dunia kerja sebagai bekal untuk dimasa yang akan datang.

5.2 Saran

Berdasarkan penelitian yang dilakukan oleh peneliti maka dapat disarankan kepada:

5.2.1 Untuk Pembaca

Untuk pembaca diharapkan dapat memberikan saran dan kritikan terhadap skripsi ini baik dari segi tulisan maupun informasi yang didalamnya, agar skripsi ini dapat menjadi lebih baik lagi.

5.2.2 Untuk Mahasiswa Perbankan Syariah

Untuk mahasiswa Perbankan Syariah terkhusus angkatan 2016 dan 2017 yang telah melaksanakan kegiatan Praktik Pengalaman Lapangan (PPL 2) di intansi perkantoran

selama 30 hari, semoga ilmu yang didapatkan dapat bermanfaat dan dapat menjadi pribadi yang lebih baik.

5.2.3 Untuk Program Studi Perbankan Syariah

Untuk Program Studi Perbankan Syariah diharapkan dapat mengetahui pemahaman kerja dan keterampilan kerja mahasiswa perbankan syariah yang telah melaksanakan kegiatan Praktik Pengalaman Lapangan (PPL 2), dan mengevaluasi apa saja yang harus diperbaiki untuk meningkatkan pemahaman kerja dan keterampilan kerja mahasiswa perbankan syariah untuk menghadapi sistem dunia kerja yang sesungguhnya ketika sudah menjadi alumni, serta dapat ditambahkan lagi jangka waktu dalam pelaksanaan Praktik Pengalaman Lapangan (PPL 2). Sehingga program Praktik Pengalaman Lapangan ini bukan hanya sekedar penggugur dari SKS untuk mendapatkan nilai, tetapi momen mahasiswa berinteraksi dengan baik serta menemukan jati diri untuk bekal dimasa yang akan datang.

5.2.4 Untuk Peneliti Selanjutnya

Untuk peneliti selanjutnya, besar harapan agar penelitian ini dapat diteruskan diwaktu yang akan datang dengan teknik wawancara secara langsung sehingga dapat dilihat dimana letak perbandingan terkait dengan pemahaman kerja dan keterampilan kerja mahasiswa perbankan syariah setelah melaksanakan kegiatan Praktik Pengalaman Lapangan (PPL 2), dan dapat diketahui perkembangannya,

serta menjadikan penelitian ini menjadi lebih baik lagi dari sebelumnya.

5.3 Limitasi Penelitian

Limitasi atau kelemahan pada penelitian ini terletak pada proses pengambilan data yang peneliti lakukan, peneliti sangat menyadari bahwa dalam suatu penelitian pasti terdapat banyaknya kelemahan serta kekurangan. Salah satunya yaitu dari sesi wawancara. Dalam penelitian ini sesi wawancara dilakukan dengan dua cara yaitu secara langsung dan secara tidak langsung. Sehingga jawaban informan masih belum terlalu jelas, karena kurangnya respon dan tanggapan dari mahasiswa perbankan syariah angkatan 2016 dan 2017.

